

MEDIO: IMAGEN RADIO
PROGRAMA: IMAGEN EMPRESARIAL
FECHA: 11/AGOSTO/2017

HR Ratings mejora la perspectiva de las calificaciones de deuda soberana de México

RODRIGO PACHECO: HR Ratings, la calificador mexicana, mejoró la perspectiva de las calificaciones de deuda soberana de México al cambiarla de negativa a estable. Además ratificó las notas de largo plazo en HR-A y HR-2.

De esta forma, esta agencia mexicana se unió al ciclo de revisiones sobre el riesgo de la deuda soberana de nuestro país, ya lo había hecho Fitch Ratings y Standard and Poor's, Moody's es la única que la ha mantenido en perspectiva negativa, sin embargo Moody's es la que tiene la mejor calificación, bueno, ahora HR también porque la tiene en A, pero bueno, salvo estas dos, las otras dos Standard and Poor's y Fitch nos tienen en BBB.